

**PENGARUH SISTEM INFORMASI AKUNTANSI  
PENJUALAN DAN PENGENDALIAN INTERNAL  
TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN**

**(STUDI KASUS CV. GAYA JAYA BANDUNG)**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Disusun Oleh:  
Cynthia Christina Novitasari**

**1251157**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2017**

***THE EFFECTS OF SALES ACCOUNTING INFORMATION  
SYSTEMS AND INTERNAL CONTROLS ON CORPORATE  
PERFORMANCE***

***(CASE STUDY CV. GAYA JAYA BANDUNG)***

***A THESIS***

***In Partial Fulfilment of The Requirements for The Degree of  
Bachelor of Science in Accounting***

***By :***

**Cynthia Christina Novitasari**

**1251157**



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2017***

## KATA PENGANTAR

Penelitian yang berjudul “Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi dan Pengendalian Internal terhadap Kinerja Perusahaan, memiliki tujuan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh sistem informasi akuntansi dan pengendalian internal terhadap kinerja perusahaan pada CV. GAYA JAYA Bandung, selanjutnya penulis menganalisa apakah CV. GAYA JAYA Bandung sudah menerapkan sistem informasi akuntansi dan pengendalian internal dalam menjalankan operasi perusahaannya.

Karya Tulis Ilmiah ini berhasil tersusun dengan baik berkat bantuan, dukungan secara moral maupun materiil, bimbingan, dan saran-saran dari berbagai pihak, maka penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada :

1. Sondang Mariani R, S.E., M.A., Ak., CA.\_selaku dosen pembimbing yang selalu bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran, serta dengan sabar telah membimbing, memberi dukungan, perhatian, saran, nasihat, solusi permasalahan, dan bantuan ilmu pengetahuan kepada penulis selama penyusunan tugas akhir ini.
2. Keluarga penulis ; Yohanes Yayang (papa), Elizabeth Erlin (mama), Deni Yansen (kakak), Hendry William (kakak), Yadi Mulyana (kakak) yang selalu mendoakan, mendukung, memberi semangat serta bantuan moral dan materiil kepada penulis.
3. Sahabat–sahabat penulis, Marleen Chrestella, Tamara, Kristina Damayanti, Maydha Karania yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis dalam penyusunan karya Tulis Ilmiah ini.
4. Orang terkasih penulis Dicky Ardian Saputra yang selalu memberi semangat, perhatian dan memberi waktu untuk membantu melancarkan berjalanya penulisan.
5. Teman teman seperjuangan dalam keluarga besar ‘ACCOUNTING 2012’ yang turut memberikan dukungan dan motivasi dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

6. Kepada pihak – pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang secara langsung maupun tidak langsung turut memberikan dorongan dan semangat maupun bantuan kepada penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ini masih memiliki banyak kekurangan sehingga Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun.

Penulis berharap karya tulis ini dapat berguna masyarakat Indonesia terutama bagi perkembangan ilmu kedokteran di kemudian hari.

Bandung, Januari 2017

Cynthia Christina Novitasari  
Penulis